



Ausgelassene Stimmung herrschte am 20. Februar im Pflegeheim Scheffau.

Unter dem Motto "Die Piraten sind los - Meuterei in insan dahoam" feierten die BewohnerInnen, BesucherInnen und MitarbeiterInnen - die meisten davon in seemännischer Verkleidung im Heimcafé den Unsinnigen Donnerstag.

Die flotte und mitreißende musikalische Begleitung durch die beiden "Gletscherpiraten" Gottfried und Toni begeisterte die Anwesenden und veranlasste zahlreiche Feiertage dazu, die Tanzfläche zu stürmen und sogar eine Polonaise ins Freie zu wagen.

©Fotos: aw\_h\_söllandl\_msch.

In Begleitung von Carmen Häusler (Kindergartenpädagogin) und Tanja Kogler (Kindergartenassistentin) gaben die 22 Mädchen und Buben zuerst einige Lieder im Heimcafé zum Besten, wobei Heimleiter Thomas Einwaller bei der einen oder anderen Melodie auch einige BewohnerInnen zum Mitmachen animieren konnte.

Nach einer ausgiebigen Stärkung – das Team der Heimküche hatte eine köstliche Jause vorbereitet, die keine Wünsche offenließ – marschierten die Kinder diszipliniert in Zweierreihe hinter der Heimleitung durch das gesamte Haus und sorgten für so manch lachendes Gesicht bei BewohnerInnen und MitarbeiterInnen.

## „Meuterei“ in insan dahoam



Auch der Rollstuhl war kein Hindernis für ein ausgelassenes Tanzvergnügen.

Eine Polonaise darf auf keiner Faschingsfeier fehlen.

## Kindergartenkinder zu Besuch im Pflegeheim Scheffau



Eine besonders nette Abwechslung erfuhren die BewohnerInnen des Pflegeheims Scheffau mit dem vormittäglichen Besuch einer Kindergartengruppe aus Söll am 4. März. Foto (Bildnachweis: Pflegeheim Scheffau): Der Auftritt der Kinder bescherte den HeimbewohnerInnen einen netten Vormittag.